

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 3. Dezember 2020

Engagiert trotz Corona

Bürgermeister Tybussek besuchte am Mittwoch die wöchentliche Lebensmittelausgabe des Lebensladens, um den Engagierten, allen voran Christina Richter, seinen Dank und die Anerkennung der Stadt Mühlheim zu übermitteln. Der Einsatz und das Engagement der Aktiven ist trotz der schwierigen Bedingungen in der Pandemie ungebrochen und so pausierte der Lebensladen nur kurz zu Beginn der Pandemie in diesem Jahr und nahm unter strengen Hygienerichtlinien wieder schnell seine Arbeit auf. Die Stadt schaffte einen Pavillon an, so dass die Wartenden auch im Winter vor Kälte und Schnee geschützt sind und so ist es weiterhin möglich, Lebensmittel und Hilfsmittel an Bedürftige zu übergeben. Besonders in Zeiten von Corona ist diese Hilfe wichtiger denn je und der Einsatz der Aktiven ein so wertvoller Beitrag des Zusammenhalts und der Solidarität in unserer Stadt.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de